

MOCIÓN SOBRE NUEVO SISTEMA RECOGIDA DE BASURA EN LA PARTE VIEJA Y SOBRE LA RECOGIDA EL DIA DESPUÉS DE SANTO TOMAS

Ernesto Gasco , Portavoz del Grupo Municipal PSE-EE, al amparo del vigente artículo 98 del Reglamento Orgánico de Pleno, tiene a bien presentar la siguiente MOCION, como consecuencia de la INTERPELACIÓN substanciada ante la comisión de Espacio Público, Obras y Servicios Urbanos, del pasado 12 de Enero en relación al nuevo sistema de recogida en la parte vieja y el día después de Santo Tomás.

JUSTIFICACIÓN:

La falta de previsión ha hecho que en la Parte Vieja se haya acumulado exceso de basura al día siguiente de Santo Tomás, infinidad de contenedores llenos, cantidad de basura por el suelo. El escenario que presentaban algunos puntos de la Parte Vieja, como la plaza Constitución era lamentable donde a mediodía seguían esparcidas botellas de cristal y de plástico, había numerosos desperdicios por el suelo ... Todavía por la tarde la normalidad seguía sin restablecerse y se continuaba trabajando con las máquinas limpiadoras.

Por otra parte, el nuevo servicio de recogida en la Parte Vieja ha entrado en funcionamiento sin que estuviera completamente preparado. Ejemplo de ello es que a muchos establecimientos no se les había entregado sus correspondientes bolsas, los contenedores de la plaza Sarriegi estaban cerrados y los contenedores como los de la calle Aldamar se han visto desbordados.

Además, ha sido necesario un reajuste posterior de los horarios para compatibilizarlos con el funcionamiento de las tiendas y bares. Es evidente, por tanto, que el nuevo sistema se ha puesto en marcha sin tener en cuenta a las partes implicadas.

Invitamos al equipo de Gobierno a que coloque en algunos puntos estratégicos de la Parte Vieja contenedores para la recogida de vidrio y papel sin horario para que los comerciantes y hosteleros dispongan de una mayor flexibilidad horaria.

Por ello el concejal que suscribe presenta la siguiente

Moción

1º.- El Pleno del Ayuntamiento de San Sebastián insta al Gobierno Municipal de Bildu, a que haga las modificaciones oportunas en el nuevo sistema de recogida basura de la Parte Vieja para adaptarlo a las demandas de las personas y sectores de la zona.

2º.- El Pleno del Ayuntamiento de San Sebastián insta al Gobierno Municipal de Bildu a establecer medidas correctoras para que al día siguiente de celebrarse un evento no ocurra lo sucedido tras Santo Tomás.

Donostia/San Sebastián, 29 de Enero de 2015



Ernesto Gasco
Portavoz PSE-EE